
 

 

 

 

 

 

12月19日（火）授業後にゼミ室にて、「こんにちは県議会です」が行われました。長野県議会議長・

大町岳陽高校学校長による挨拶の後、大町岳陽高校生徒会長による本日のテーマ「統合した学校につい

て」「大北地域の活性化について」「学校生活について」のプレゼンテーションが行われました。統合

による課題と良かった点、地域の職場や施設の充実、学校環境の充実に関する要望について、その思い

を県議会議員の方々に伝えました。その後、各テーブルにて岳陽高校の生徒と県議会議員の方々とでテ

ーマについて議論し、議論した内容の発表を行いました。どのテーブルでも議員の方と熱心に議論する

中で、県政を身近に感じるとともに、探求的な学びの一助となりました。 

 

長野県大町岳陽高等学校     学校歳時記 

平成 29年 12月 19日（火） 

こんにちは県議会です 

～大町岳陽高校生と県議会議員との意見交換会～ 

 


